



一人一人が輝いた「みたて祭」

10月23日(日)に「みたて祭」が行われました。前日の「オープニングセレモニー(開祭式)」から始まり、当日は「歌舞伎学習発表会」、「音楽フェスティバル」、「クロージングセレモニー(閉祭式)」まで、とても盛りだくさんで、内容のある行事となりました。その様子を振り返ってみたいと思います。

○ オープニングセレモニー(開祭式)

- ・みたて祭の「開祭式」と「生徒企画」が行われました。「開祭式」では、テーマ考案者へのインタビューやテーマソング披露がありました。実行委員長さんの開祭宣言のあと、「生徒企画」として「スクールランキング」や「クイズ」、「劇の上映」で楽しみました。

○ 歌舞伎学習発表会

- ・「白浪五人男」と「義経千本桜」を上演しました。「義経千本桜」は9月の定期公演で、「白浪五人男」は10月の全国自治会連合会郡山大会で、一度舞台を経験しているためか、言い回しや動きの上達ぶりが伺えました。音楽・伴奏コースの生徒は、今回は浴衣姿で三味線を演奏し、昨年とは違った趣がありました。また、演目の合間には、化粧コースによる化粧の実演が行われ、小学生と保護者の方が実際に化粧を経験するなど、趣向を凝らした取り組みもありました。

○ 音楽フェスティバル

- ・セクション担当の生徒によるハンドベルの演奏から始まり、その後のクラス合唱では人数が少ないながらも精一杯歌うことができました。そして、選択音楽や三味線コースの皆さんも学習の成果を発表しました。全校合唱では、「輝くために」を揃って歌いました。最後は、恒例の？先生方による・・・。

○ クロージングセレモニー(閉祭式)

- ・各学年、男女ごとにダンスを披露。自分たちで考えた振り付けで、リズム良くステージで躍動する姿は見事でした。その後は、3年生全員がステージに上がり、それぞれの「輝き」を発表しました。生徒会の引継ぎ式での前役員3名の言葉はとても感動的でした。

今年の「みたて祭」のテーマは、「^{かがやき}輝 刻みつけよう ^{とき}この瞬間を」でした。そのテーマのとおり、生徒の皆さんは随所で輝く姿を見せてくれました。パンフレットにも書きましたが、文化祭のような行事のよさは、学年の枠を超えて互いに協力しながら準備の過程や当日の活動を経験することによって、一つのものを作り上げる喜びや達成感を味わうこと、また、互いのよさを発見したり、再認識したりすることにあります。行事に至るまでの過程で、時にはなかなか思うように進まなかったり、仲間と意見が対立したりするなどの問題があったりもしますが、それもまた勉強で、そんな問題を乗り越えることで、集団や一人一人の成長にもつながるものです。そして、中学校時代のそのような仲間との経験はかけがえがないものです。今回も文化祭をとおして、生徒の持つ力の素晴らしさ、可能性を実感し、中学校ならではの醍醐味を味わうことができました。

保護者の皆様、地域の方々には、子どもたちの活動のようすをご覧いただきありがとうございました。



歌舞伎(白浪五人男)



歌舞伎(義経千本桜)



音楽フェスティバル



ダンス発表

生徒活動のあしあと

避難訓練

10月28日(金)に避難訓練を行いました。今回は、事前に実施時間帯を知らせず、授業前の時間に給食室から出火したことを想定した訓練でした。事前に知らせなかったわりには、放送の指示をよく聴いて、全員スムーズに避難することができました。講師としておいていただいた中田分署の方から、「知らない場所で火災にあった場合は避難弱者となるので、指示をよく聴いて冷静に行動することが大切である」とのお話をいただきました。常日頃からの備えがとても大切であることを再認識しました。



小中持久走記録会

11月4日(金)に持久走記録会を実施しました。当日は、天候にも恵まれ、女子が2km、男子が3kmの長距離走に挑戦しました。自己記録の更新を目指して、全員が粘り強く走り抜きました。中学校のスタート前には、懸命に走る小学生に「頑張っ！」と応援の声を送っている姿も見られ、微笑ましい光景でした。23日の「中田地区駅伝大会」でも頑張っ！してほしいと思います。



中田地区少年の主張発表大会

11月5日(土)に御館小学校下枝分校体育館において、中田地区少年の主張大会が行われました。本校からは2名の生徒が参加し、それぞれ「日本をつくっていく私達」、「あいさつの力」と題する主張を発表しました。大勢の参加者の前でしたが、両名とも落ち着いてとても立派な内容の発表でした。お疲れ様でした。



市中学生音楽学習発表会

11月16日(水)、ユラックス熱海において「市音楽学習発表会」が行われ、全校生徒が参加して「みだて祭」で披露した「輝くために」を歌いました。学級や学年を単位として参加した学校が多かった中、本校は全校生徒56名で参加し、堂々と歌うことができました。また、他の学校の美しい歌声を聴くことができ、有意義な発表会になりました。



除染作業 お世話になりました

10月30日(日)にプール及び学校周辺の通学路の除染作業を実施しました。お休みににもかかわらず多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。プールのほうは水の確保の面でご不便をおかけしましたが、地道な作業をしていただきました。また、通学路のほうも道路脇の草を根こそぎ取り除いていただきました。お陰様をもちまして、とてもきれいになりました。今後とも子どもたちの安全・安心のために努力して参りますので、ご理解とご協力をお願いします。



「アルミ缶リサイクル協会」から感謝状

長年にわたってアルミ缶回収を通してリサイクル活動に取り組んできた実績が評価され、「アルミ缶リサイクル協会」から感謝状をいただきました。先日、生徒集会において披露しました。保護者の皆様には、PTA行事等の折にご協力いただき感謝申し上げます。今後も継続して取り組んで参りますので、よろしくお願いいたします。

樹木(松)の剪定 お世話になりました

「学校支援地域づくり事業」の一環として、地域の2名の方々に、校舎前の樹木(松)の剪定をしていただきました。これまで職員だけでは容易でなかった作業でしたが、専門的な技術を持っている方に剪定していただいたおかげで、樹木の1本1本がきれいになりました。また、作業の合間に、授業の中で森林環境保全の観点から講話をしていただき、とても勉強になりました。このように地域の方にご支援いただき、有り難く感じています。



12月の行事予定

- 2 (金) 授業参観 教育講演会 学年懇談会
マイ弁当の日
- 5 (月) 交通安全教室
- 7 (水) 生徒集会
- 9 (金) 基礎学習週間(理科) ~15日
- 10 (土) 年末年始交通事故防止運動 (~1/7)
- 19 (月) 奉仕委員会
- 23 (金) ~ 天皇誕生日 ~
- 27 (火) 第2学期終業式 生徒集会

※ 4月当初の震災対応の関係で、今学期は例年より2日長く、12月27日(火)が終業式になります。
※ お忙しい折ですが、2日(金)の授業参観、教育講演会、学年懇談会へのご出席をよろしくお願いいたします。